
 

 

 

 

 

西武中学校と野田中学校の統合について、お知らせします。このお知らせは、今後も随時発行し

てまいります。市公式ホームページにも関連情報を掲載していますので、合わせてご覧ください。 

 

■西武地区中学校の統合について 

令和 7年度に西武中学校と野田中学校を統合します。統合後は、令和 10年度までは、現在の野 

田中学校を使用し、令和 11年度からは現在の西武中学校を建て替えたうえで使用します。 

統合後の学校名は西武中学校、校章は現在の野田中学校のものを新校の校章とします。制服は新 

しいデザインに、校歌も新しい校歌を制作します。 

 令和 7年度 令和 8～10年度 令和 11年度～ 

現西武中学校 
閉校 

建替工事 
新校舎の供用開始 

 

現野田中学校 
閉校 

西武中学校として開校 

  

新校舎に移転 

 

■統合に向けた地域協議の経過について 

平成 29～30年度 
公共施設マネジメント事業計画の策定に向けた懇談会・意見交換会など

が開催されました。 

平成 31年 3月 公共施設マネジメント事業計画が策定されました。 

令和元～2年度 

学校統合地区検討会議 

自治会、ＰＴＡ、学校の代表者等が、統合の進め方や、配慮が必要な事

項を協議しました。 

令和 3年 4月 

学校統合地区検討会議 

協議をまとめた報告書が市に提出され、「西武中学校にいながら施工す

る案と野田中学校への一時移転案を検討した結果、工事中の生徒の安全

面や全体的なコストを考慮し、一旦野田中学校の校舎を活用して早期に

統合し、西武中学校の位置に新校舎を建築した後に野田中学校から移転

する方法で検討願います」との内容でした。 

令和 3年 10月 

検討会議の報告を受け、市は、野田中学校を利用して統合し、西武中学

校を建て替えた後に野田中学校から移転する方法で進める方針を決定

しました。 

令和 4～5年度 

学校統合委員会 

自治会、ＰＴＡ、学校の代表者等が、学校名、通学路の交通安全対策な

どを協議しました。 

令和 5年 3月 

学校統合委員会 

統合後の学校名を「西武」とする意見がとりまとめられ、教育長に提言

書が提出されました。 

令和 5年 8月 

学校統合委員会 

統合後の制服は「安価」「軽量」「機能的」「よいデザイン」との意見を取

り入れた新しい制服とすることの提言書が教育長に提出されました。 

令和 5年 12月 

学校統合委員会 
協議内容をとりまとめた提言書が教育長に提出されました。 

  

 
 

令和 6年 5月 



■統合後の学校名について 

令和 5年 3月に学校統合委員会から教育長に提出された提言書を受け、教育委員会が協議し、統

合後の学校名を「西武」とする方針を決定しました。市議会で条例改正について審議・議決され、

統合後の学校名を「西武」とすることが決定しました。 

 

■制服について 

統合委員会で新校の制服について検討し、「安価」「軽量」「機能的」「よいデザイン」との意見が 

ありました。これらの意見を取り入れて新しい制服を作ることの提言が、令和 5年 8月に、教育 

長に提出されました。学校では、生徒や保護者向けに展示会を開き、学校運営協議会の意見を聞 

いて、新しい制服のデザインを決定しました。 

 

■校章について 

統合委員会では「野田中学校校章は、『ヒバリ』『茶の葉』をモチーフとした、 

新校の校章にも適したデザインであり、新校の校章に野田中学校の名残を 

とどめ、地域の歴史を承継したい」などの意見がありました。 

統合委員会の検討結果を受け、西武中・野田中両校校長が協議した結果、 

現在の野田中学校の校章を新校の校章とすることになりました。 

 

■校歌について 

統合委員会で新校の校歌について検討し、「新校であるので、新たな校歌を作るのがよい」などの

意見がありました。「いるまのこどもへ贈る歌『どこから来たの？』」を作詞・作曲した杉山勝彦

氏に、校歌の制作を依頼し、快諾してくださいました。現在、生徒の意見を取り入れながら、制

作に取り組んでいただいています。 

 

杉山勝彦 氏 

入間市出身の作詞・作曲・編曲家。第 59 回日本レコード大賞「作曲賞」を受賞。 

乃木坂 46、家入レオさんの他、多くの人気アーティストに楽曲を提供し、その楽曲は NHK 紅白 

歌合戦やドラマ主題歌としても歌唱されている。平成 30 年 1 月に「元気な入間・生き生き功労 

賞」を受賞。平成 30 年 11月には「いるまのこどもへ贈る歌『どこから来たの？』」を提供いた 

だき、市内の小中学生をはじめ、市民に親しまれている。 

 

■生徒交流について 

令和５年度から、両校生徒の交流行事を行っています。令和６年４月２４日には、名栗げんきプ

ラザで野外活動を行い、２年生が交流しました。 

 

■通学路の交通安全対策について 

学校統合地区検討会議と学校統合委員会での協議を通じて、合計４０か所の課題箇所が抽出され

ました。対応可能なものから、順次対策を図っています。 

 

 

入間市教育委員会 教育部 教育総務課 学校統合調整室 

この記事の詳細、関連情報は市公式ホームページからご確認ください。 
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